
Primeiros prédios começam a tomar 
forma no campus-sede

Primeiro bloco de prédios, constituído de dois 
pavilhões que abrigarão laboratórios, está em fase 
final de estruturação no campus-sede da UFFS

3
30 de julho de 2010        N°39   Ano 2 www.uffs.edu.br 

9
Construção

Boletim
Informativo

Yu
sa

nã
 M

ig
no

ni
/U

F
F

S

Aos poucos, a área de aproxima-
damente 100 hectares desti-

nada à instalação do campus defi-
nitivo da Universidade Federal da 
Fronteira Sul (UFFS), em Chapecó, 
começa a tomar outros contornos. 
A vegetação rasteira está dando 
lugar aos primeiros dois blocos de 
edificações, cada um deles consti-
tuídos de dois pavilhões medindo 
1.198 metros quadrados. O Bloco 1 
já está em fase final de fechamento e 

colocação das estruturas metálicas. 
Para as próximas semanas estão 
previstas as etapas de cobertura e 
instalação do piso. Os outros quatro 
campi da UFFS também receberão, 
cada um deles, um conjunto de três 
pavilhões com o mesmo formato, 
cujos projetos estão em fase final 
de elaboração. Os pavilhões serão 
destinados aos laboratórios didáti-
cos dos cursos. Leia o complemento 
em www.uffs.edu.br

Entregues as propostas para 
construção de seis prédios

Chapecó – Já está em processo de 
adaptação para uso da Universidade 
Federal da Fronteira Sul (UFFS) o 
conhecido sistema utilizado pelo 
Ministério da Educação (MEC), Simec. 
A intenção é de que a gestão da 
universidade seja totalmente aberta, 
segundo o pró-reitor de Planejamento, 
José Alex Sant'Anna, que buscou o 
convênio com o ministério.

O  s i s t e m a  o r i g i n a l  t e m  2 8 
módulos, como obras, de pessoal 
e orçamento. Porém, os módulos 
para a universidade serão adaptados 
conforme a necessidade da UFFS. 
A inclusão de dados será feita por 
servidores autorizados, e o acesso 
será por níveis. Assim, precisará de 
capacitação quem administrar o 
sistema. Mais em www.uffs.edu.br

Sistema online 
dá transparência 

na gestão

Planejamento

Chapecó – A manhã de quinta-feira, 
29 de julho, foi de expectativa para o 
momento de entrega dos envelopes 
de habilitação e de proposta 
referentes ao processo de licitação 
para construção de seis prédios, 
nos cinco campi  da Universidade 
Federal da Fronteira Sul. A partir 
dessa data, a Comissão de Licitação 
tem cinco dias para análise da 
documentação apresentada pelas 
nove empresas que compareceram.

O parecer da Comissão será 
publicado no Diário Oficial e no site 
da instituição. A empresa vencedora 
da licitação será conhecida após 
o cumprimento do prazo legal 
para recurso. O reitor da UFFS, 
Dilvo Ristoff, salientou que este 
era mais um momento histórico 
vivido pela universidade, já que 
trata-se do primeiro processo de 
licitação de grandes proporções 
r e a l i z a d o  a u t o n o m a m e n t e . 

Aproveitando a presença 
dos representantes das 
empresas concorrentes, 
lembrou que muitos outros 
prédios serão construídos 
p e l a  i n s t i t u i ç ã o  n o s 
próximos anos. “Vocês 
poderão contribuir para a 
construção da universidade, 
a qual será importante 
para o desenvolvimento da 
região”, disse Dilvo Ristoff.
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O reitor da UFFS, Dilvo Ristoff, acompanhou a abertura 
dos envelopes com propostas das empresas

Licitação
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Com a conclusão da 
fase dos fóruns te-

máticos, a I Conferência 
de Ensino, Pesquisa e 
Extensão (Coepe), da 
Universidade Federal 
da Fronteira Sul (UFFS), 
entra na etapa de pre-
paração do documento 
final. A última confe-
rência, com a aprovação 
do documento, acontece nos dias 2 
e 3 de setembro, em Chapecó.

O momento é de discussão em 
grupos, em cada campus, sobre 
todos os 10 fóruns temáticos. Ao 
fim das apresentações e discussões, 
será formulado um documento de 
síntese, contendo os debates, as 
sugestões, as demandas e propostas 
vindas dos fóruns. Com os cinco 

Coepe próxima da terceira etapa: 
a sistematização das discussões

Conferência

documentos prontos, eles serão 
sistematizados em um único volume 
por uma comissão de professores.

“A partir do documento, as pró-
reitorias poderão implementar as 
ações. O resultado da Coepe será a 
legitimidade para definir os projetos 
de extensão, a organização de 
cursos de mestrado e doutorado, de 
grupos de pesquisa e etc.”, afirmou 

o presidente da Coepe e 
pró-reitor de Pesquisa e 
Pós-Graduação, Joviles 
Trevisol.

A última etapa de fóruns 
temáticos aconteceu em 
Cerro Largo, no dia 23 de 
julho. O balanço da fase 
de Cerro Largo foi positi-
vo em todos os sentidos. 
O presidente da Coepe e 

pró-reitor de Pesquisa e Pós-Gradu-
ação, Joviles Trevisol, afirmou que os 
fóruns foram bem organizados, com 
participação expressiva de lideranças 
regionais e estudantes. “Tivemos a 
pakrticipação de cerca de 700 parti-
cipantes nos 10 fóruns. Os dirigentes, 
professores e técnico-administrativos 
estão de parabéns”, destacou.

Leia mais em: www.uffs.edu.br

Etapa da Coepe em Cerro Largo encerrou a fase de fóruns temáticos

 Realeza - Mais de 90 pessoas, 
entre acadêmicos dos cursos de 
Nutrição, Medicina Veterinária e 
Licenciatura em Ciências, docentes, 
técnico-administrativos e integrantes 
direção do campus da Universidade 
Federal da Fronteira Sul (UFFS) 
em Realeza participaram da VII 
Festa das Sementes do Sudoeste do 
Paraná, no Parque de Exposições 
da cidade de Dois Vizinhos, região 
nordeste do Paraná. A visita a este 
que é considerado um dos mais 
significativos eventos de divulgação 
e discussão da Agroecologia no Brasil 
contou com o apoio da prefeitura 
m u n i c i p a l  d e  Re a l ez a  p a ra  o 
transporte. O evento aconteceu na 
quarta-feira, 28 de julho, e teve como 
tema “Proteger a semente é proteger 
a vida”. Acompanharam a delegação 

Realeza participa da 
VII Festa das Sementes

Eventos

A D i r e t o r i a  d e  A s s u n t o s 
Estudantis da Universidade 

Federal da Fronteira Sul (UFFS) 
divulgou os nomes dos bolsistas 
p r é - s e l e c i o n a d o s  à s  b o l s a s 
de Permanência e de Iniciação 
Acadêmica disponibilizadas pela 
instituição. Até o dia 2 de agosto 
os estudantes podem encaminhar 
solicitação de recursos junto ao 
setor de assuntos estudantis dos 
respectivo campus. Do período 
de 3 a 5 acontece uma reavaliação 
e no dia 6 de agosto a divulgação 
da lista definitiva de estudantes 
contemplados. Paralelo a esse 
processo, fica aberto até o dia 9 
de agosto o período destinado ao 
envio, pelos docentes, dos Planos 
de Atividades Acadêmicas a serem 
desenvolvidos pelos estudantes 
selecionados na modalidade de 
bolsas de Iniciação Acadêmica. Leia 
o restante da matéria em www.uffs.
edu.br

Pré-selecionados 
às bolsas sociais 

da UFFS

Assistência Estudantil
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Grupo teve presenças do coordenador adm
Jaci Poli e diretor João Alfredo Braida

da UFFS vários representantes de 
entidades ligadas à agricultura familiar 
de Realeza e de cidades próximas. 
Um dos pleitos do município é a 
realização da oitava edição da Festa 
na cidade de Realeza

Leia mais em: www.uffs.edu.br

A Comissão de Recepção aos 
Calouros do campus Chapecó 

reuniu-se na quarta-feira, 28 de julho, 
para tratar das atividades que serão 
oferecidas aos estudantes que chegam 
à universidade a partir do dia 16 de 
agosto. Entre as atrações previstas 
estão apresentações musicais, 
exposição de banners, dinâmicas, 
intervenções culturais, divulgação de 
serviços e setores da UFFS.

Comissão de Recepção prepara atrações

Adriano Sisnandes/UFFS


